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RESUMES

Francais

Si la modernité poétique du début du XXe siecle peut se définir avant tout
comme une crise de la représentation, le postmodernisme prolonge cette
déconstruction du rapport qu'entretient l'art a la réalité. Le mouvement au-
totélique de la parole poétique, qui défait la représentation, est en méme
temps un redéploiement qui subvertit 'ordre du monde que la langue insti-
tue, et qui ouvre un nouveau lieu de rencontre avec autrui. Cest ce que l'ar-
ticle cherche a montrer a partir de la lecture du recueil Nudelman (2014) de
la poétesse polonaise Justyna Bargielska.

English

While the poetic modernity of the early XXth century can be defined above
all as a crisis of representation, postmodernism extends the deconstruction
of the relation between art and reality. The autotelic movement of the po-
etic word, which undoes representation, is at the same time a redeployment
which subverts the order of the world instituted by language and opens a
new place of meeting with others. This is what the article seeks to show
from a reading of Justyna Bargielska’s collection Nudelman (2014).

Portugués

JeSli modernizm w poezji poczatku XX wieku mozna definiowa¢ przede
wszystkim jako kryzys reprezentacji, to postmodernizm rozszerzyt jeszcze
te dekonstrukcje relacji miedzy sztukg a rzeczywistoscig. Autoteliczny ruch
stowa poetyckiego, ktory cofa reprezentacje, stanowi jednoczeSnie
przesuniecie, obalajgce porzadek Swiata ustanowiony przez jezyk i
otwierajace nowe miejsce spotkania z innymi. Takie wnioski badawcze ptyna
z lektury zbioru wierszy Nudelman (2014) autorstwa Justyny Bargielskie;.
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